
es war mir heute ein anliegen und ich habe die fotos ALLE an den 
bezirksvorsteher geschickt.... 
 
anbei der text... 
 
 
 
sehr geehrte herren, und damen...... 135 fotos sagen mehr als 1000 worte..... 
eine katastrophe ist im augarten passiert.... wer hat das veranlasst? was ist mit 
den alten bäumen falsch, dass sie gefällt werden mussten.... wieviele davon sind 
wirklich "krank" 
 
ist das ein ausdruck unserer gesellschaft, die besinnungslos, ohne empfinden 
und intelligenz für zusammenhänge handelt.....   oder wie ist das zu erklären.... 
 
wie erklären wir unseren kindern, was da passiert im augarten.... nachdem sie in 
der schule lernen,  bäume sind unsere freunde.... wir brauchen bäume, dass wir 
leben können.... haben sie dazu eine antwort ? 
 
es sind viele besucher im augarten entsetzt, was dort passiert.... sind dort wirklich 
die richtigen menschen an der entscheidungsstelle.......   viele fragen tauchen 
auf... 
 
danke für ihre aufmerksamkeit...... es geht um unser aller wohl. 
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